

El Inquisidor

**Muy nutrido, el festejo del cumpleaños de Claudia “La Pollita” Silva.
Las presas del Estado de Guanajuato, casi sin agua por la sequía.
Nuevamente vuelve a officiar misa el Padre “Pistolas”, Alfredo Gallegos.
No habrá candidaturas, si los interesados incumplen con la Ley “8 de 8”.**

HOLA MIS AMIGOS.- Es de comentarse que este 24 de febrero se cumplen dos años de la Guerra entre Rusia y Ucrania. Increíble, pero cierto!!!. Y son dos años también, que la amenaza por el uso de armas nucleares está latente, toda vez que el Presidente ruso Vladimir Putin, así lo ha manifestado. Ucrania por su parte, enfrenta una gran resistencia con un Ejército ‘modesto’ pero bien entrenado, ante uno de los más poderosos del planeta. Adicionalmente, el conflicto ha generado una escalada de violencia en la región, incluyendo el desplazamiento de miles de ucranianos hacia países de Europa y de América. La Guerra, lamentablemente, aún está lejos de terminar y si acaso hay algo para un cese al fuego, es la solicitud de Rusia a Estados Unidos a fin de que se pueda sentar a negociar con Ucrania. Estados Unidos y Ucrania rechazaron la propuesta y el problema continua. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que son eternos en el ‘ejercicio’ del poder público, gachos!!!:

1.- Muy nutrido, el festejo del cumpleaños de Claudia “La Pollita” Silva.- La alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva cumplió 48 *primaveras* y lo festejó en grande. En un salón de fiestas, ubicado en la salida a Nuevo Chupícuaro, acudieron a la celebración desde colonos y campesinos (del campo) hasta obreros y servidores públicos (en horas de descanso). Habría más de mil personas, aunque algunas de las prensa’s (de hacer tortillas) de corte neoliberal consignan entre 2,200 y 2,500. Sin embargo, con un salón ‘a tope’, mi Claus reunió más gente que el Partido de Morena cuando hizo su “mítin” en el Andador Juárez el pasado mes de enero. Sin tanto ‘borlote’, mi Pollis congregó a un sector representativo del pueblo de Acámbaro que -aunque de fingidillo y por la comilona-, la saludaron y le desearon lo mejor, sobre todo porque ya es aspirante otra vez a la silla municipal de Juárez 280. Hace un año cuando tuvo también la celebración de cumpleaños, anunció que iría por la reelección y ahora, ya es la aspirante formal de la Coalición PAN-PRI-PRD. Oorale!!!.



La alcaldesa Claudia Silva festejó su cumpleaños y partió el pastel; reunió a sectores representativos del municipio



2.- Las presas del Estado de Guanajuato, casi sin agua por la sequía.- Las nueve presas de Guanajuato están hoy casi sin agua. La Comisión Nacional del Agua (Conagua) reveló los porcentajes de almacenamiento, siendo los siguientes: Peñuelitas (Dolores Hidalgo) 0.99%; El Palote (León) 5.69%; La Soledad (Guanajuato) 7.43%; Bordo de Tavamatacheo (Yuriria) 9.29%; La Golondrina (Pénjamo) 13.70%; La Begoña (San Miguel de Allende) 14.23%; San Antonio de Aceves (Pénjamo) 41.72%; La Purísima (Guanajuato) 41.83% y la Solís en Acámbaro: 59.53%. De hecho, esta última es la que más líquido almacena, debido a la optimización de los riegos, de otra forma, también estaría casi seca. A nivel de los municipios, el más afectado por la sequía es León, en donde la alcaldía aplica el llamado “tandeo” de agua” para surtir a los habitantes de las colonias, puesto que padecen de la falta del líquido para el aseo y las labores domésticas. El escenario al inicio del año es complicado, pero más lo será a mediados de 2024. Por eso, una recomendación de la CONAGUA es el ahorro de líquido en todo lo que se pueda. Aguas con la falta de agua para este año!. Aguas!!!.



La presa “Solís” casi tiene un 60% de almacenamiento de agua, en contraparte a otras del Estado que casi están vacías



3.- Nuevamente vuelve a officiar misa el Padre “Pistolas”, Alfredo Gallegos.- La Arquidiócesis de Morelia renovó la credencial al Padre “Pistolas” para que pueda officiar misas o eucaristías, tras una suspensión de que fue objeto por indisciplina. Alfredo Gallegos Lara, originario de Tarimoro, Guanajuato, asume por su parte el compromiso de “portarse bien” para no incurrir en un nuevo castigo que sería definitivo de acuerdo a la advertencia del Arzobispado de Morelia. Pero, el Padre “Pistolas” seguirá siendo un ‘mal hablado’, a la vez de que continuará realizando obra social y humana. Es más, sigue en el lugar de siempre de las últimas dos décadas como es la iglesia de Chucándiro, Michoacán. Aquí, su labor ha sido muy positiva y ha transformado el lugar; como también a numerosas personas, a las que apoya y orienta espiritualmente. Por fortuna, es un sacerdote dinámico y

trabajador -activo, no pasivo-, muy a pesar de quienes lo critican. Y ni modo, así es Alfredo Gallegos, el muy popular “Padre Pistolas”.



Alfredo Gallegos, mejor conocido como el Padre “Pistolas”, ya renovó su licencia para officiar misas

4.- No habrá candidaturas, si los interesados incumplen con la Ley “8 de 8”.- El Instituto Nacional Electoral (INE) anunció que para garantizar la paridad de género y el respeto a los derechos humanos de las mujeres en el ámbito político y electoral, se verifica que todas las postulaciones realizadas por los partidos políticos a los cargos federales cumplan con la reforma constitucional “8 de 8”, bien!!!. Ninguno de los ‘suspirantes’ debió recurrir a la violencia de género. Los postulados a evitar, son: 1.- Una sentencia firme por la comisión intencional de delitos contra la vida y la integridad corporal; 2.- atentar contra la libertad y seguridad sexuales; 3.- No afectar el desarrollo psicosexual; 4.- no generar violencia familiar; 5.- no promover la violencia familiar equiparada o doméstica; 6.- no violar la intimidad sexual; 7.- no generar violencia política contra las mujeres en razón de género (VPMRG), en cualquiera de sus modalidades y tipos, y 8.- no ser declarada la persona una deudora alimentaria morosa. La reforma constitucional fue aprobada en el 2023, siendo una postura buena y oportuna. Por eso, debe respetarse la Ley. Excelente!!!.



Todo aspirante a un cargo de elección popular que haya incurrido en violencia doméstica, no podrá participar en las elecciones de junio de 2024

Para concluir con el tema de los dos años de la Guerra entre Rusia y Ucrania, es de recordarse que la primera invadió a la segunda. Ucrania ya ha perdido un tercio del territorio nacional, aunque por ello mismo Rusia no ha logrado su objetivo de controlar todo el país y propicia la formación de bloques. Por una parte, figuran Ucrania, Estados Unidos y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN); y por la otra están

Rusia, China y Corea del Norte. A ambos bloques se han unido otras naciones, lo que mantiene en tensión al mundo. Analistas de geopolítica consideran que este conflicto ya forma parte del período de la Tercera Guerra Mundial que se desarrolla por etapas y fases. Es más, que todo comenzó con el ‘pleito’ por la hegemonía mundial entre Estados Unidos y China durante la “era Trump” y siguió con el COVID-19 o el coronavirus que azoló al planeta. La trama siguió con la Guerra de Rusia contra Ucrania y no terminará hasta que alguno de los bloques sea vencido por el otro. Hacia los siguientes meses, la expectativa es de una probable escalada mayor de violencia, sin descartar que puedan utilizarse armas nucleares. Pero si esto ocurre, todas y todos estaremos en peligro, al igual que nuestra civilización humana. Cuidado!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.